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本报讯 8月 6日，集团公司 2010半
年度工作会议在厦门温德姆和平国际大
酒店召开。集团公司领导、各部室主管及
所属公司部门正职(含主持工作副职)以上
人员共 70余人参加会议。会议由集团公
司副总裁程国梁、总会计师李宝璞分别主
持。

会议听取并审议了许尚志执行总裁
代表集团公司所作的题为《坚定信心 扎
实工作 努力实现全年工作目标任务》的
2010半年度工作报告；与会人员听取工作
报告后，分为三组对报告内容进行了认真
讨论，并结合各自本职工作，联系所在部
室或所属公司的实际情况，就当前的房产
新政，各抒己见表达自己的看法，提出了
许多具体的意见和建议。各小组召集人周

东、张克华、何斌分别将小组讨论情况进
行总结和归纳，并向会议作了汇报。
会议最后，集团公司陈烟土总裁作了

重要讲话。陈总在讲话中对当前房产形势
做了研判，强调了销售工作的重要性，要
求公司把品质建设提到战略高度，并要求
大家增强工作责任感，为全面实现全年工
作目标任务而努力。
在谈到当前房地产形势时，陈总说：

我们应该对市场有个初步研判，这样心里
有底气，做事情有方向。今年肯定是房产
市场的调整年，房产市场有本身发展的规
律，不可能永远在顶峰，也不可能永远在
谷底，是曲线波动的。

房产品也是商品，能不能有发展前
景，由市场需求决定。房产品有三个需求：
一是生活需求也即刚性需求。这主要来自
三个方面：一方面是城市化发展带来的需
求；第二方面是拆迁安置带来的商品房需
求。当人们生活条件达到一定阶段，就想
改善居住条件。比如说由 90方到 180方，
相当于增加了三口之家的需求量；二是投
资需求。有刚性需求就必然带来投资需
求，短期不能改变这个趋势。再有一个就
是享受型需求。在此需求下的房子，不存
在太大的居住功能，就好比是个奢侈品。
这个层次的需求是无法用性价比去评判
的。
以上三种需求，实际上反映三种不同

阶段，不同层次，也反映了三个群体的消
费理念。因为有大量的需求支撑，这个市
场就会发展。
我们要做好顺势而为这篇文章，只有

顺势而为才能做得轻松，达到事半功

倍的效果。把握好形势比做任何工作
都重要。所以，我们要坚定信心，扎实
工作，为全面完成年度工作目标作出
努力。

在谈到销售工作时，陈总说：我们
要把销售工作放在突出位置。企业要
发展，就必须要抓好销售，只有产品销
售出去，才能实现滚动式发展。所有工
作的价值都要通过销售来实现，没有
销售，你的价值体现不出来，特别是各
所属公司要有深刻认识。今年虽然处
于调整年，但不等于我们不可作为。必
须统一认识抓好销售，这不仅是销售
部门的工作，也不仅是总经理的事情，
是所有部门的事情，大家都要围绕销

售开展工作，不仅要从本身工作来考
虑，还要从销售角度来调整你的工作
思路。

在谈到品质建设时，陈总说：集团
上下要下大力气做好品质这篇文章。
今年是我们的品质建设年，品质上今
年要出成果。口号我们已经喊了不少
了，但品质意识还没有深入人心，至少
还没有贯穿于我们工作的各个环节，
仍然没有把这种意识真正贯穿到日常
工作中。

怎么样做好品质？第一是把好设
计关。要让设计更加人性化，更加科学
合理；第二关是质量关。质量是品质建
设的前提和基础，一些外表工程，比如
绿化景观铝合金做得再好，你基本质
量达不到，那一切都是空的。工程管理
部门一定要抓好一些节点的管理，要
换位思考，不能把隐患留下来，这需要
我们一以贯之抓好。我们尤其要抓好
容易出现问题的，容易给业主带来伤
害的比如说防水工程、屋顶漏水、墙面
渗水、卫生间漏水等，一定要加大力气
搞好，否则，没有品质可言。一些关键
重大的问题，我们一定要把握好原则，
工程质量瑕疵是可以谅解的，但是重
大质量问题是不可原谅的。管理上也一定
要到位。质量出问题了，开发商、建筑商、

业主三败俱伤。任何方面只要影响到工程
质量的，在我这里是没有商量余地的。第
三关就是抓好每一个细节的管理，这里有
一个投入的问题，该投入的地方一定要投
入，该节省的一定要节省不能浪费。现在

相关部门对景观绿化抓得很严，我相信我
们一些项目的景观会做得比较好。

陈总最后说：在总结上半年工作的时
候，我们对照目标，回过头来看，有些工作
离目标要求还有一定距离。即便完成也不
是按照节点完成的，有的时间到了，还没
有完成。工作任务没完成，有客观因素，这

个不可否认。但我们需要查找自身因素，
是否跟我们工作拖拉有关系。因为有很多
工作是事在人为，你要有主动精神，站在
控制进程的角度上来抓。我们工作的主动
性还不够，是在被工作推着走，被动型。所
以我想在半年度会议的时候还要再次强
调责任感和主动性。

集团 年半年度会议在厦门召开

本报讯 按照集团公司统一
要求，半年度会议后各所属公司
及部室积极组织员工学习集团公
司 2010年半年度工作报告内容，
及陈烟土总裁的讲话精神。

参加半年度会议的人员回到
各自工作岗位上，积极向同事传

达半年度会议工作报告内容及集
团总裁的讲话精神。一些所属公
司总经理及集团部室负责人亲自
主持召开学习会议，并且按照半
年度工作高要求和集团总裁的指
示精神，对各自上半年工作进行
了总结，剖析了不足之处，进行自
身原因查找。对于下半年的工作，
也做了更细的安排。

这样的学习有助于全体员工
统一思想认识，切实行动起来，为
实现全年度工作目标任务而努
力。

从杭州运河集团了解到，运河国
际旅游综合体一期———大河造船厂的
保护工程即将于今年 9月完工。
大河造船厂建于上世纪六七十年

代，见证了杭州运河造船、航运的历
史。厂区依运河而建，西至新建的小河
路，南距京杭运河杭州段的标志性古
桥拱宸桥仅 500米，并与杭州市级文
保单位“洋关”隔河相望。
大河造船厂总用地面积 3.1公顷，

总建筑面积是 2.25万平方米。远远望
去，9幢土黄色的厂房特别醒目。其中
9号、11号和 12号三幢厂房是“连体”
建筑，厂房空间高大，造型别致，是运
河边一处独特景观。

保护工程将完整保留厂区原有框
架，对原有厂房结构进行加固、分层。
在原来几乎敞开的建筑东西两侧添加
玻璃幕墙，修复原有外墙，并种植爬山

虎，使其保持原有韵味。
11号厂房原为船舶下水区，至今

仍有两个下水坡道，以后也将保留，并
建成玻璃地面，这样透过玻璃就可以
看到原来船厂留下的痕迹。12号和 13
号厂房之间露天下水坡道，将继续作
为下水坡道，可以用来临时检修船只。
而在 13号厂房前将新建水上巴士码
头，今后水上巴士的游线将延伸至此。

目前正在进行厂区内基础设施建
设，重建雨、污水管道等综合管道，种

植绿化。考虑到运河旅游国际综合体
的使用需要，将新增地下停车库 4000
余平方米，加上地面停车位共有 183
个，其中地面 63个。在厂区南侧的后
横港河上新建小桥一座，与运河西岸
艺术园区贯通，市民和游客国庆后可
以通过运河游步道来这里参观游玩。

大河造船厂周边有西岸艺术园
区、浙窑艺术公园等创意园区，信步
闲庭、银树湾等小区。运河集团一直
在策划如何使老船厂华丽转身，进
行厂区利用。如引进餐饮业、服饰专
卖等，让老船厂在运河边重新焕发
新的光彩。

（据《今日早报》报道）

南北·西岸周边环境再迎利好
大河造船厂 9月华丽转身
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